

龍ヶ崎市立八原小学校の給食に異物(金属片)混入が判明(2/2)

龍ヶ崎市教育委員会では、本市立八原小学校の給食で本日、令和6年2月2日(金)に提供したハヤシライスに金属片が混入していたことが判明しましたので、お知らせします。

本日の午後0時30分ごろ、同校教諭がハヤシライスを食べた際に金属片が混入していることを発見しました。

現在のところ、当該教諭から健康被害の報告はなく、混入経路は不明です。

提供したハヤシライスは、本市学校給食センターで調理したもので、同校含め市内の小中学校7校に提供していますが、他校から異物混入の報告はありません。

本事案の発生を踏まえ、現在、龍ヶ崎保健所による立入調査を実施しています。
混入の原因など、詳細が分かり次第ご連絡いたします。

児童生徒及びその保護者の皆様には、大変ご心配おかけしましたこととお詫びいたします。

■発生日時	令和6年2月2日(金)午後0時30分ごろ ※教諭からの報告により発見
■発生場所	龍ヶ崎市立八原小学校(所在地：龍ヶ崎市藤ヶ丘1-22-4)
■異物の概要	円筒状・直径約3.4mm、高さ3mm程度の金属片

担当課	龍ヶ崎市 教育委員会 学校給食センター 給食グループ 担当者：岩井・廣津(いわい・ひろつ) 連絡先：0297-62-0142(直通)
-----	--